

Cuba agradece condolencias por muerte de comisionado de béisbol



La Habana, 1 may (PL) La Federación Cubana de Béisbol (FCB) agradeció las palabras de condolencias de la Confederación Profesional del Caribe (CBPC) y su titular, Juan Francisco Puello, por la muerte del comisionado de la isla, Ernesto Reynoso.

En la red social Twitter, la FCB se hizo eco de las declaraciones del dominicano Puello, quien lamentó la víspera el deceso de Reynoso, cuya vida apagó la Covid-19 con 56 años de edad, cuando todavía tenía mucho que darle a esta disciplina de las bolas y los strikes.

"La familia del béisbol cubano está de luto con ese fallecimiento. Que Dios lo acoja en su santo seno. Tenemos las mejores referencias del señor Reynoso, de su labor entregada, manifestó el directivo

quisqueyano", según la nota publicada en la página web oficial de la CBPC.

El texto también reconoció el esfuerzo, la dedicación, el ímpetu y la transparencia del dirigente cubano en pos de fortalecer un deporte cuyo significado social y cultural es harto conocido en la mayor de las Antillas.

A cargo de la Dirección Nacional de Béisbol desde el 10 de septiembre de 2019, Reynoso falleció el pasado martes en un hospital de La Habana a causa de complicaciones derivadas del coronavirus SARS-CoV-2, causante de la Covid-19.

Medios de comunicación y redes sociales igualmente se inundaron de emotivas frases ante el trágico evento, justo cuando Cuba alista dos escuadras para enfrentar la III Copa del Caribe en Curazao, y el clasificatorio olímpico en Florida, Estados Unidos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/255896-cuba-agradece-condolencias-por-muerte-de-comisionado-de-beisbol>



Radio Habana Cuba